

合唱コンクール 保護者の方々からの感想

- どの学年も声が出ていてよかった。3年生のアンコール2曲は本当に素晴らしかった。丁寧に歌っていました。感動しました。
- 練習の努力が見える素晴らしい合唱でした！！
- とてもいい歌声でした。感動しました。
- やはり3年生の声素晴らしかったです。男子の声、女子の声、今しか聞けない声と思います。少し前まで6年生の1学年の声もよくここまで完成できた、と思いました。今日はありがとうございます。
- どの学年もとても素晴らしい合唱でした。やはり3年生が見事でした。すてきな合唱がありがとう！
- とても素敵な合唱でした！感動しました。
- 3学年とも、とてもいい歌声でした。特に3年生がすごい！いいコンクールでした。
- 合唱コンクールを聴いて、どの学年も素晴らしく、誰ひとりとしてふざけたり、やる気がなかったり、していなかったことが大変すばらしかったです。いっぱい練習した成果が表れていて、とても良かったです。
- どの学年の発表もすばらしかったです。心があられるようでした。短い準備期間でここまで完成度の高い合唱を発表できるなんて、素晴らしいです。感動しました。ありがとうございます。
- さすが飯豊中の合唱でした。これが聞きたかったと心から感動しました。どの学年も合唱の声で伸びやかに歌っていて、驚きました。特に3年生の合唱は、歌詞を大切に、それぞれの声を大切にしながら歌っていました。ブレスもそろって後ろまで聞こえ、今まで心を込めて、心をつむぎ合いながら丁寧に歌いあげてきたことが伝わってきました。感動をありがとうございます。生徒の皆さんと、先生方のご指導に頭の下がる思いです。
- 3年生最後の最高の歌声すばらしかった。感動しました。ありがとう。
- 合唱いいね！みなさん、おつかれ様でした。素晴らしかった！忘れません。
- 素晴らしい合唱をきかせていただき、ありがとうございました。飯豊中の合唱は最高です！！
- やっぱり3年生の歌声は素晴らしかったです。
- 3年生最高の歌ありがとう。
- 皆さんの頑張りを感じ、感動しました。
- 最高でした！！
- また来年も聞きに行きます。素晴らしい歌声でした。
- 初めて飯豊中の合唱コンクールを聞かせていただきました。どの学年もすばらしい合唱だったと思います。伴奏も指揮もたくさん練習したんだろうなと思いました。
- ステキな歌声で楽しませていただきました。さすが3年生！！感動しました。ありがとうございました。
- 声も大きく、高音、低音共にキレイでした。歌っていいなと思いました。
- 感動しました！！素敵な歌声を聴かせてもらえました。
- とても素晴らしい合唱で、楽しませていただきました。学年らしさが出ていて良かったです。
- 全校生の想いが伝わる、とても良い合唱コンクールでした。
- とても良い歌声が響き渡り、最初から最後まで感動づくしでした。今後も引き続き、継続して頂ければと思います。
- 子ども達の声聞いてすごく感動しました。また聞きたいと思いました。
- 緊張感がある中、みんな一生懸命に練習したのだなと伝わってきました。あせって曲がはやくなるクラス、まとまりのあるクラス、それぞれのクラスの特徴が出ていました。練習時間が少ない中、とても頑張っていたのだなあと感じました。態度も皆さんきびきびとしていて良かったと思います。
- 涙が出ました。素晴らしかったです。
- どのクラスもすてきなハーモニーを響かせていて、清々しい気持ちになりました。歌詞を目で見ると、合唱

で聞くのとでは全然違うと感じました。さすが3年生ですね。一人ひとりが力を出しきって取り組んできたことが感じられました。余韻まで楽しめるすばらしい合唱でした。参加できてよかったです。ありがとうございます。

- すばらしい歌声、ありがとうございました。せっかくなので、あ～すなどでできたらいいなと思いました。
- どの歌も、歌がはじまった瞬間に心と身体が震えました。人数多い少ない関係なく、一人ひとりの「自分が声を出して歌をつくりあげよう」という意識、練習で積み上げてきた自信、そういったものが伝わってくるようでした。歌詞や曲を通して子どもたちが伝えたいもの、そんなことを考えながら聞いたのも初めてでした。子ども達の成長にとってこの合唱コンクールがすごく意味あるものだとわかりました。がんばった子どもたち、お疲れ様でした！そしてご指導いただいた先生方、ありがとうございました！！
- ナミダが出た！！と思う、卒業まであと少し、悔いのないように中学校生活を満喫してね～◆本当にお疲れ様でした！！
- 2年生、1年生と順に聞いていて、レベルの高さに驚きました。とても上手で、胸がドキドキしてしまいました。3年生は、下級生のお手本となる合唱を、というプレッシャーが少なからずあったり、3年対抗クラスがないため、練習を重ねても完成度を上げることはとても大変だったろうと想像します。感動、涙という言葉では足りない位の出来で、ずっと聞いていたいと思った程でした。「ほらね、」「青い鳥」圧巻でした。卒業式でも、この2曲はぜひ歌ってほしいです！！皆さんの頑張りに大きな拍手！！岩瀬先生ご指導ありがとうございました。

閉会式は、みんなノリノリで私も後ろで思わず大きな声と一緒に歌わせてもらっちゃいました。生徒主体で先生を巻き込んで、とても良い感じでした。“やるからには楽しむ”。スローガン通りで大変充実した日になりました。ありがとうございました。

- どの学年も返事の時からきちんとしていて、クラスで一つにまとまろう！という気持ちが伝わるものでした。歌声も素晴らしく、全て優秀賞で申し分なかった気がします。個人的に、3年の娘のクラスは年々、迫力あるものになってきていて、感動しました。素晴らしい歌をありがとうございました。